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REQUERIMENTO Nº 304/2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto plenário, observadas as 

formalidades legais, de praxe para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitado para que possa informar a esta Casa de Leis, em caráter de urgência, se 

existe informação sobre o funcionamento da caixa de água do Bairro Roseira de 

Cima. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Estamos solicitando esse informação pois em continua faltando água 

no Bairro e com o bom funcionamento daquela caixa de água não é para termos mais 

esse problema. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 21 de Novembro 2018. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 27 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de novembro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 

 


